

## El nuevo presidente de la Cámara de Turismo es optimista ante el futuro



El prestador turístico Fabio Sat, quien ya fue electo en el 2011, asumió el martes pasado como presidente de la Cámara de Turismo de San Rafael, entidad que renovó sus autoridades.

Al respecto, y sobre el futuro que enfrenta el turismo local dijo a Diario San Rafael y FM Vos (94.5) que “cada dos años se realiza la elección, donde ningún presidente puede ser reelegido una vez terminado su mandato. Yo ya tuve esta experiencia desde el 2011 al 2013. Participan todos los socios de nuestra institución que son aproximadamente 148 empresas las que integran la Cámara. Igualmente, uno puede tener mucha experiencia aunque los contextos van cambiando, y en este aspecto uno jamás se hubiera imaginado que llegaríamos a una situación de pandemia como la que vivimos, lo cual es un gran desafío tomar una institución en este momento, sobre todo en un sector que se ha visto altamente afectado por todo lo que se viene viviendo en estos tiempos, pero uno con la esperanza y las ganas de trabajar para que todo esto se solucione”.

Agregó que “el panorama es complicado para el sector, pero entendemos también que San Rafael tiene una ventaja comparativa con otros destinos, ya que algunos puntos que considerábamos en el 2019 como algunas desventajas de no poder tener turismo internacional, hoy día es una gran ventaja de haber sido a nivel nacional. Asimismo, nos

---

hemos visto beneficiados con el mendocino del norte que ha descubierto a San Rafael como una alternativa, sobre todo los fines de semana y eso lo vimos plasmado en el verano, cuando mucha gente decía que no nos conocía y jamás se imaginaba lo que ofrecemos. Eso es algo que a futuro, nos va posicionando sobre otros destinos dentro de nuestra propia provincia”.

Opinó que “tenemos que adaptarnos a los que nos toca vivir y buscar las mejores alternativas para ofrecer. Dentro de la Cámara, en nuestra gestión sabemos diferenciar lo que es urgente de lo importante y lo urgente es que las empresas puedan vivir, y como somos del sector privado que estamos acostumbrados a no depender del Estado, es lo que queremos lograr a futuro y es lo que vamos a buscar a futuro, que es estar en las mismas circunstancias que antes de la pandemia. El desafío implica poder tener un sostenimiento de nuestra empresa sobre todo en esta época difíciles, buscando que el turista venga a visitarnos y que el sanrafaelino pueda disfrutar también”.

En este sentido, Sat expresó que “lo primero que estamos esperando es saber qué es lo que se va a definir en las vacaciones de invierno, no obstante, lo primero que vamos a hacer es promocionar nuestro destino dentro de la provincia que es lo que podemos hacer y tenemos a mano y por otra parte, desde la Cámara vamos a solicitar como institución todos los descuentos y beneficios a los que podamos acceder, sobre todo con lo que es la mano de obra que es la parte más importante de las empresas y obviamente también el servicio de cada una de ellas”, concluyó.

<http://diariosanrafael.com.ar/diariosanrafael/wp-content/uploads/2021/06/Fabio-Sat.mp3>